

Después de quince años el Boletín de la Fundación cambiará de diseño

Una nueva imagen, para unos nuevos tiempos

La **Fundación Huete Futuro** lleva publicando su Boletín desde el primer trimestre del año 2009, catorce años se han cumplido con la edición del último Boletín, el número 28, que vio la luz este pasado mes de enero.

A lo largo de estos años el Boletín ha sufrido cambios. En una primera etapa el Boletín se componía de cuatro páginas, editado a un solo color y con periodicidad trimestral. No fue hasta el segundo trimestre de año 2011, el Boletín N° 10, cuando se introduce el primer cambio, el Boletín será editado entonces a todo color, aunque conservó su extensión, solo cuatro páginas y su periodicidad trimestral, segundo trimestre del 2011. A partir de este momento y durante el resto del año 2011, el 2012 y el primer semestre del 2013, el Boletín sigue siendo de periodicidad trimestral y sus contenidos se desarrollan a lo largo de solo cuatro páginas, pero se introduce el primer cambio: cada número publicado será de un color distinto a lo largo de cada año, marrón para el trimestre de invierno, verde para el de primavera, rojo para el verano y naranja para el otoño; y no será hasta el número correspondiente al segundo y tercer trimestre del año 2013, el Boletín n° 17, cuando se empieza editar a todo color todos los números y se extiende, primero, a lo largo de ocho páginas, y poco a poco se amplía el contenido hasta llegar a las dieciséis páginas de la actualidad. Desde el año 2015 el Boletín de la **Fundación Huete Futuro** se edita con una periodicidad anual y adquiere carácter de memoria anual.

No obstante, los cambios introducidos se refieren exclusivamente a la periodicidad, extensión y color, no así al diseño, que se mantiene el mismo desde que iniciamos su publicación.

A comienzos del primer semestre de este año, nos planteamos la posibilidad de realizar un cambio en el diseño del Boletín, después de catorce años nos parecía que cambiar la imagen podía ser conveniente. Pues bien, gracias al contacto de un Amigo de la **Fundación Huete Futuro** con Tajamar FP+ professional Education, Centro de Formación Profesional de gran prestigio que imparte, entre otros muchos cursos y especialidades, un curso en dos grados de *Diseño, Edición de Publicaciones y Multimedia, DEPIM*, se nos ofreció la posibilidad de organizar un Concurso del Diseño del Boletín de la **FHF** entre los alumnos del primer curso, es decir que sería un Concurso que tendría un carácter interno.

En Tajamar FP+ professional Education se plantean los estudios de FP como una carrera profesional. Se puede comenzar desde el Grado Medio y, en el mismo centro pueden completar su currículum ascendiendo a través de los Ciclos de Grado Superior y, posteriormente, hacer otros cursos no reglados. Pero, además, los alumnos pueden compatibilizar estudio y trabajo, y hacer estancias en el extranjero con Becas ERASMUS+.

Desde Tajamar FP+ professional Education se fomenta la realización de prácticas con situaciones reales como vía para que los alumnos vean la utilidad de lo que están

estudiando y conozcan de primera mano las necesidades del sector al que se van a incorporar en breve.

Precisamente por estos planteamientos que tienen dichos estudios, encajaba perfectamente la realización del mencionado Concurso. Fue, por tanto, por estos motivos como a mediados del pasado mes de abril un miembro del Patronato de la **Fundación Huete Futuro** estuvo explicando a los alumnos del curso participante en el Concurso la naturaleza de la **Fundación Huete Futuro**, sus objetivos, los trabajos que desarrolla y el público al que va dirigida la publicación. Los 24 alumnos participantes hicieron sus propuestas como una práctica de clase. Se seleccionaron 5 propuestas por parte del profesorado que se mandaron a la **Fundación Huete Futuro** que fueron los que eligieron al ganador. La publicación elegida fue la del alumno **Izan Delgado**. El concurso tenía como premio una caja con productos gourmet del territorio que se hizo entrega al ganador el día 31 de mayo de 2023, último día de clase presencial en el centro de formación.

El próximo número del Boletín, el número 29, será diseñado por los alumnos del curso de **Diseño, Edición de Publicaciones y Multimedia, DEPIM**, del centro de Formación Profesional **Tajamar FP+ professional Education** y realizarán, también, un diseño específico para la página Web de la Fundación.

